

日中はまだまだ暑い日が続いていますが、夜の涼やかな風や虫の声を聞くと秋の気配を感じる季節となりました。コロナはいまだ猛威を振るい、制限のない生活に戻そうとしている中ですが、全国的に感染者が増加しています。そのような中、夏季休業中に行われた大会等において、参加できなかった生徒の心情を察すると心が痛みます。今後も気持ちを切り替えて頑張ってもらいたいと思います。これからも、身の回りの誰もがなる可能性があるので、感染対策と人権的な配慮を大切にしてください。

さて、今日から2学期が始まります。スタートにあたり、もう一度しっかりと学習面や生活面の目標を持ってほしいと思います。1学期の三者面談等で頑張ろうと決意した内容を思い出し、実現に向けて地道に努力を積み重ねてください。

また、2学期は文化発表会や体育大会など大きな行事があります。中学校生活の中での大きな魅力の一つです。それらの取組を通して、自分自身、クラス、学年のレベルアップがはかれるよう頑張ってください。素晴らしい取組になることを期待しています。

3年生は、いよいよ進路を決定する大切な時期となりました。まだまだ先だと、いつまでも先延ばしにせず、家族とよく話し合いながら自分自身の興味や関心、能力や適性を考えて希望進路を決定し、毎日の授業や家庭学習を今まで以上に大切にして、自らの手で希望進路を切り拓いてほしいと思います。



利他の心を大切にして行事を成功させよう。

「利他の心があれば、必ず成功できる」

これは、京セラという会社を大企業に育て、au を設立した稲盛和夫さんの言葉です。皆さんは「利他」という言葉を知っていますか？「利他」の反対は「利己」で自分だけの利益を優先する考え方です。「利己」に対して「利他」は他人をよくしてあげようとする優しい思いやりを大切に考える考え方です。この考え方は、皆さんが学校生活で困難にぶつかったときに役立ちます。例えば、行事などでクラスの仲間とうまく協力できず、いいものを作り上げたいという気持ちはあるけれど空回りしてうまくいかないような時です。そうした時に「利他の心」を思い起こし、自分の利益ばかりではなく、他の人のプラスになる行動をとってみたいはどうでしょうか。そういう行動をとること



ことで、これまでとは違ったかわりが生まれ、クラスや学年が温かい雰囲気になり、みんなで一緒に取り組めば困難を乗り越えられます。さらに、この心を大切にした取組を通して、学校全体が温かで活気あふれる学校になることを期待しています。私自身も「利他の心があれば、必ず成功できる」という考え方をこれからも大切にしていきたいと思っています。

男山第二中学校生の活躍

今年の夏も猛暑に見舞われ、熱中症対策を行いながらのコロナ対策という厳しい状況の中、各種大会が開催され、ベストを尽くした熱戦が繰り広げられました。特に柔道において、55 kg級の横田悠斗さんと60 kg級の中西大輝さんは近畿大会及び全国大会の出場を果たし、陸上では、女子円盤投で吉野華穂さんが近畿大会出場、女子走高跳で堤鈴葉さんや男子1年100mで宮下隼さんが府大会入賞、卓球男女・サッカー・ソフトテニス女子の山城大会出場等、素晴らしい活躍でした。



また、吹奏楽部は、本校にとっては3年ぶりとなるコンクール出場となりましたが、京都コンサートホールの大ホールで銀賞となる素晴らしい演奏でした。

今回の負けた悔しさは次のステップへのばねとなります。1・2年生も先輩の残した実績を超えられるよう、一層努力を積み重ね心も体も大きく成長できるよう期待しています。

《綴喜地方中学校夏季体育大会》

○サッカー 準優勝 ★山城大会出場

○ソフトテニス 女子個人 宇都・福永ペア ベスト14★山城大会出場

○卓球

男子団体 3位

男子個人 4位 山本雅憲 9位 河内晴都 12位 川添良梧 ★山城大会出場

女子団体 優勝 ★山城大会出場

女子個人 3位 西村雪音 4位 下出光莉 5位 谷河ももか 7位 小田本葵 8位 崎山真菜
13位 國川咲月 ★山城大会出場



《山城地方中学校体育大会》

○柔道 60 kg級 優勝 中西大輝 ★府大会出場

55 kg級 優勝 横田悠斗 ★府大会出場

○卓球 女子団体 3位

《京都府中学校体育大会》

○柔道 60 kg級 優勝 中西大輝 ★近畿大会・全国大会出場

55 kg級 優勝 横田悠斗 ★近畿大会・全国大会出場

○陸上

3位 女子円盤投 吉野華穂 24m72 ★近畿大会出場

4位 女子走高跳 堤 鈴葉 1m48

6位 男子1年100m 宮下 隼 12" 35

《京都府吹奏楽コンクール》

銀賞 「喜びの音楽を奏でよう！」（中学校の部小編成）



活躍のコマ



《平和大使（広島平和研修）》

八幡市非核平和都市推進協議会では、平和について学び、平和社会の形成に向けたリーダーを育てることを目的に、市内中学校から代表者を「平和大使」として広島平和祈念式典へ派遣されています。本校からは田中楓雅さん、佐田華音さんが参加しました。平和大使としての今後の活動に期待しています。



《八幡市・八幡浜市中学生交流事業》

八幡市では、異なる地域の歴史や文化などを学ぶことで、自分たちの住む地域を見直し、郷土に対する誇りと魅力を再発見することを目的に、八幡浜市（愛媛県）と平成25年から交流をしています。今年度は八幡浜市の中学生が八幡市を訪れました。本校からは、田中楓雅さん、田中利季さん、武藤はづきさんが参加し、交流を深めました。



*他にも子ども会議に田中利季さん、八尋愛さん、環境マネジメント中学生監査委員として武藤はづきさん、八尋愛さんが学校代表として活動しました。

《綴喜中学生交流会》

8月4日（木）に対面では3年ぶりとなる綴喜中学生交流会が田辺中学校で行われました。この交流会は、綴喜地方の9中学校の生徒会本部役員が集まり、活動の交流を通して取組や実態について学びあうことを目的としています。積極的に質問が出るなど熱心に意見交流されました。本校からは、青井陽平さん片岡竜人さん岡山麻夏さんが参加しました。



＜今後の予定＞

8・9月行事予定					
月日	曜	学校行事	給食	生徒会	PTA行事
8/29	月	2学期始業式 部活中止	×		
30	火	給食開始	○		
31	水		○		
9/1	木	あいさつ運動	○	あいさつ運動	あいさつ運動
2	金	あいさつ運動	○	あいさつ運動	あいさつ運動
3	土				
4	日				
5	月		○		
6	火		○		
7	水	45分授業×6	○		
8	木		○		
9	金		○		
10	土				
11	日				
12	月	前日リハーサル	×		
13	火	第51回文化発表会	×		
14	水	45分授業×6 テスト前学習会	○		
15	木	テスト前学習会	○		
16	金	テスト前学習会	○		
17	土				
18	日				
19	月	敬老の日			
20	火	中間テスト	×		
21	水	中間テスト	×		
22	木		○		
23	金	秋分の日			
24	土	綴喜新人大会（陸、野、サ、女テ）			
25	日	敬老のつどい			
26	月	教育実習開始（～10/14）	○		
27	火		○		
28	水	45分授業×6	○		
29	木		○		
30	金		○		
【10月の主な行事】			19日（水）	体育大会予行	
1日（土）・2日（日）			綴喜新人大会	20日（木）	体育大会前日準備
3日（月）・4日（火）			あいさつ運動	21日（金）	第51回体育大会
15日（土）			山城駅伝	31日（月）	小学生部活動体験



